

## Pressemitteilung

### Neue Uniformen für das WIR-Gefühl

#### Sparkasse Unstrut-Hainich unterstützt Kreisfeuerwehrverband

Mühlhausen, 01.08.2023. Mit einer finanziellen Förderung in Höhe von 2.500 Euro unterstützt die Sparkasse Unstrut-Hainich aktuell den Kreisfeuerwehrverband Unstrut-Hainich. Mit diesen Mitteln sollen einheitliche Uniformen für den im letzten November neu gewählten Vorstand angeschafft werden. „Mit diesem neuen Erscheinungsbild wollen wir nach außen einen symbolischen Schulterschluss zwischen allen Bereichen des Kreisverbandes zeigen und das WIR-Gefühl in unserem jungen Vorstand festigen.“, erklärt Hauptbrandmeister Uwe Kruse. Im Vorstand des Kreisfeuerwehrverbandes ist er einer der vier Stellvertreter und für das „Vereinsleben“ zuständig.

Beim Vor-Ort-Termin in der Feuerwache am Mühlhäuser Bastmarkt bekam Christian Blechschmidt, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Unstrut-Hainich, einen Überblick über die unterschiedliche Kleidung von Feuerwehrleuten. „Ich war schon erstaunt, dass es für Feuerwehrleute mehrere Bekleidungen gibt. Man stellt sie sich ja eigentlich immer nur wie im Einsatz, in Feuerwehrschutzkleidung mit Helm und Atemmaske vor. Aber natürlich wird diese Schutzkleidung ja nicht rund um die Uhr getragen.“, sagt Blechschmidt im Gespräch mit den Feuerwehrleuten.

„Ihre neuen Uniformen werden Sie dabei unterstützen, sich in der Öffentlichkeit angemessen sowie Ihrer Rolle und gemäß Ihrem Ansehen als Feuer- und Katastrophenschützer zu präsentieren. Ich freue mich sehr, dass wir Sie bei diesem Anliegen unterstützen können.“, so Blechschmidt weiter.

Die aktuelle Zuwendung erfolgt aus dem Zweckertrag des PS-Los-Sparens. Die Besonderheit hierbei ist, dass quasi die Kunden der Sparkasse Unstrut-Hainich durch den Kauf von PS-Losen diese Spende ermöglicht haben. Denn vom Lospreis von 6 Euro fließt 1,20 Euro als monatlicher Einsatz in den Lotterietopf. Ein Teil dieses Loseinsatzes wird dann als PS-Zweckertrag konstant für gemeinnützige Zwecke bzw. für die Unterstützung von sozialen Einrichtungen, Sport und Kultur zur Verfügung gestellt.

Institutionen und Vereine, deren Wirkung auf Gemeinnützigkeit ausgerichtet ist, können sich den Antrag für eine finanzielle Förderung direkt im Internet unter [www.spk-uh.de/foerderengagement](http://www.spk-uh.de/foerderengagement) herunterladen.